
"Una  comunità  umana  e
politica", così Fabio Granata
presenta la lista Oltre
Tra le 25 liste presentate all’Ufficio Elettorale del Comune
di Siracusa c’è anche “Oltre. Movimento per la Rigenerazione”.
A  sostegno  della  candidatura  di  Francesco  Italia,  vede
l’assessore Fabio Granata come riconfermata guida politica.
“Una Comunità umana e politica al fianco di Francesco Italia e
di  un  rinnovato  Patto  per  continuare  la  Rigenerazione
materiale e immateriale della Città”, dice proprio Granata che
passa poi a presentare i candidati:
“Imprenditrici  alberghiere,  guide  turistiche  e  ambientali,
artisti, artigiani, sportive e sportivi, operatori culturali,
galleristi,  architetti  e  avvocati,  militanti  politici  e
sociali,  difensori  dei  diritti  civili,  musicisti,  nuovi
cittadini, professoresse e sindacaliste, creative, creativi,
maestri di tango, donne e uomini.
Cittadine e Cittadini per la nostra Siracusa”.
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Ostello  dei  migranti,  la
gestione  assegnata  a
Passwork:  ospiterà  120
braccianti
E’ stato firmato dal dirigente del dipartimento regionale alla
Famiglia e alle Politiche sociali il decreto che assegna la
gestione dell’ostello per i lavoratori stagionali immigrati
nella frazione di Cassibile. Si tratta di “Passwork – Impresa
sociale  –  Società  cooperativa  sociale  onlus”,  capofila
dell’Ats con la Croce rossa italiana, comitato di Siracusa.
L’assegnazione  rientra  nelle  attività  progettuali  di  “Più
Supreme”,  percorsi  individualizzati  di  uscita  dallo
sfruttamento.
L’ostello,  che  dispone  di  17  unità  abitative  concesse  in
comodato  d’uso  dalla  Prefettura  al  Comune  (proprietario
dell’area), ospiterà circa 120 cittadini immigrati da Paesi
terzi,  regolarmente  soggiornanti  sul  territorio  offrendo  i
seguenti  servizi:  assistenza  sanitaria,  accompagnamento
abitativo,  supporto  socio-assistenziale  e  mediazione
culturale,  pulizia  giornaliera  e  sanificazione  del  campo,
distribuzione di kit individuale settimanale che comprende il
corredo  per  il  posto  letto  (coperte,  lenzuola,  federe),
erogazione di pasti completi sia a pranzo che a cena.

Convegno  sull'enoturismo,  si
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presenta ad Avola la proposta
di legge Lucarelli-Cannata
(c.s.) Venerdì 5 maggio, ad Avola, si parlerà di Enoturismo. A
partire dalle 18 nella Sala Frateantonio sarà trattata una
delle  discipline  turistiche  più  in  ascesa  in  tutto  il
territorio siciliano e in quell’occasione sarà presentata la
proposta di legge “Disciplina dell’attività di enoturismo”.
Numerosi gli interventi in programma a partire da quello della
prima  firmataria  della  proposta  di  legge,  la  deputata
nazionale di Fratelli d’Italia Ylenja Lucarelli, co-firmata
dal collega di partito Luca Cannata che “ospita” e promuove
l’incontro in provincia per far dialogare le istituzioni e le
parti interessate.
L’appuntamento, moderato dal direttore delle strade del vino
del Val di Noto Frankie Terranova, vedrà anche gli interventi
del sindaco di Avola, Rossana Cannata e le testimonianze sulla
materia Enoturismo delle cantine del Val di Noto.
L’evento è coordinato dall’associazione Strade di Sicilia e
promosso  nel  calendario  degli  appuntamenti  “Conversazioni
d’autore”, rassegna culturale organizzata dal Comune di Avola
e dell’assessorato alla Cultura. “Il Governo Meloni con il
ministro Lollobrigida – sottolinea Luca Cannata – ha a cuore
la valorizzazione dei nostri prodotti della terra tra cui il
vino in chiave di opportunità e volano turistico”.

Fiaccolata  a  Siracusa  per
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Barbara  Capovani,  la
psichiatra  uccisa  da  un  ex
paziente
Anche a Siracusa, come in altre città italiane, si svolgerà
oggi  una  fiaccolata,  in  memoria  di  Barbara  Capovani,  la
psichiatra uccisa da un ex paziente fuori dall’ospedale Santa
Chiara di Pisa, dove la professionista lavorava. L’Ordine dei
Medici presieduto da Anselmo Madeddu aderisce all’iniziativa.
I camici bianchi siracusani dedicheranno alla  collega una
suggestiva fiaccolata, a cui la cittadinanza è invitata a
partecipare per dire basta alle aggressioni ai danni di medici
e operatori sanitari e, chiaramente, alle conseguenze estreme
di gesti fuori controllo. Il fenomeno, secondo quanto spiegano
i medici siracusani, è “in allarmante espansione” e l’Ordine
guidato  da  Madeddu  ha  affrontato  il  tema  nel  corso  di
dibattiti,  corsi  di  formazione  e  iniziative  di
sensibilizzazione, come la marcia in piazza Duomo dello scorso
settembre.
“Chi aggredisce un medico, aggredisce se stesso”  è lo slogan
scelto per la manifestazione, con l’obiettivo di sintetizzare
il valore di una professione- spiegano i medici- difficile
“che persegue, sempre e comunque, la tutela della vita, anche
quando viene esercitata in condizioni precarie e in situazioni
ostili”.
L’appuntamento è nella sede dell’Ordine in corso Gelone al
civico 103, alle  19.00. Nel salone conferenze, preludio alla
fiaccolata  saranno  alcuni  brani  eseguiti  al  violino  dalla
maestra Patrizia Carta, in onore di Barbara e delle altre
vittime delle aggressioni in corsia.
Alle 19.30 si darà il via alla processione, che muoverà verso
l’Ospedale “Umberto I”, per via Testaferrata, fino a giungere
al  Santuario  della  Madonna  delle  Lacrime.  I  partecipanti
saranno accolti dal Rettore Don Aurelio Russo. Prevista la
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partecipazione dell’Arcivescovo, Francesco Lomanto.

Waterfront  Elorina,  Garozzo:
"Fondi Pnrr per riqualificare
da ex Idroscalo al Molo"
“Ho apprezzato l’appello ricevuto dal Comitato cittadino per
la  riqualificazione  e  il  decoro  urbano  di  Siracusa.  Sono
sempre stato convinto sostenitore del confronto e altrettanto
attento agli stimoli e sollecitazioni che arrivano da comitati
formati da cittadini”. Così inizia la risposta del candidato
sindaco  Giancarlo  Garozzo  all’invito  a  prendere  posizione
inviato dal Comitato. “Mi chiedono di pronunciarmi sull’idea
progettuale di una smilitarizzazione dell’area ex Idroscalo di
via Elorina per la realizzazione di un primo tratto di water
front sino al Molo Sant’ Antonio. Posso riprendere il progetto
presentato dalla mia amministrazione nel 2017 e sottoposto al
ministero  competente.  Un  progetto  che,  con  una
smilitarizzazione  parziale  del  sito,  provvedesse  ad  una
riqualificazione del water front e, con esso, di una vasta
area che è ricchezza e patrimonio naturale e storico per la
nostra città. L’idea progettuale è parte integrante del nostro
programma. Siamo già pronti ad individuare i fondi del PNRR
cui  attingere  per  realizzare  quest’opera,  almeno  fino  ai
Pantanelli”, dice Garozzo.
“In questo modo potremo rimodulare tutte le aree artigianali
offrendo, inoltre, ulteriore spazio paesaggistico a sostegno
del  turismo.  Il  porto  è  Siracusa  e  bisogna  aumentare  gli
sforzi per mettere in pratica le tante idee che abbiamo e che
arrivano anche dai cittadini. Indubbiamente una priorità da
dove ripartire”.
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Ladri in una villa del Lido
di  Noto:  incastrati  dalle
telecamere  di
videosorveglianza
In  tre  sono  entrati  in  azione  il  29  aprile  scorso,
introducendosi in un’abitazione del Lido di Noto per fare
incetta  di  quanto,  all’interno,  hanno  rinvenuto.  Ad
incastrarli  sono  state  le  immagini  del  sistema  di
videosorveglianza. Sul posto, allertati dal proprietario, a
sua  volta  avvertito  dai  vicini  di  casa,  gli  uomini  del
commissariato di Noto. Quando la polizia è arrivata, il furto
era  stato  consumato.  Il  cancello  era  divelto  dalla  porta
carraia, le strade a soqquadro ed una Vespa Piaggio era stata
portata via, così come un robot per la pulizia della piscina,
due casse acustiche e canne da pesca.
Avviate  le  indagini,  gli  agenti  sono  riusciti  a  risalire
all’identità  dei  tre  responsabili  del  furto,  tutti  con
precedenti  specifici,  due  dei  quali  residenti  ad  Avola.
Rinvenuta anche la vespa, parcheggiata sotto casa di uno dei
tre sospettati che, messo alle strette, è stato anche trovato
in possesso delle chiavi dello scooter, come del robot da
piscina,  di  una  cassa  e  di  due  canne  da  pesca.  I  beni
rinvenuti  sono  stati  restituiti  al  legittimo  proprietario
mentre  i  tre  uomini,  di  30,  32  e  26  anni,  sono  stati
denunciati per furto.
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Atletica  Leggera  Fisdir,  a
Siracusa  il  campionato
regionale
Arriveranno da tutta la Sicilia e dimostreranno, ancora una
volta, come lo sport possa abbattere qualsiasi barriera. Sono
230  gli  atleti  con  disabilità  intellettiva-relazionale
provenienti da diverse zone dell’Isola che domenica 7 maggio
2023, a Siracusa, parteciperanno al “2° campionato regionale
Fisdir  di  atletica  leggera”,  con  il  patrocinio  di  Endas
Sicilia. Le gare si terranno al campo scuola Pippo Di Natale,
in via Augusto Murri 4. Gli atleti si sfideranno in numerose
discipline: dal lancio del giavellotto al salto in alto, dalla
corsa al lancio del vortex, dal salto in lungo al lancio del
disco.  Le  gare  avranno  inizio  alle  ore  10,30  e  vedranno
impegnati  anche  10  giudici  di  gara  e  cronometristi.  Alle
premiazioni, interverranno i rappresentanti delle istituzioni
locali e rappresentanti dello sport siracusano.

“Gran parte delle società che parteciperanno al campionato
regionale di atletica leggera sono affiliate ad entrambi gli
organismi sportivi e questo ci rende orgogliosi perché una
federazione  paralimpica  come  Fisdir  riconosce  a  Endas  il
valore aggiunto per tutte le attività sportive promozionali.
Endas, in quanto ente di promozione sportiva sarà sempre al
fianco di Fisdir”, dichiara Germano Bondì, presidente Endas
Sicilia.
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Incidente  sulla  Siracusa-
Catania,  due  feriti  nel
violento impatto tra auto
E’ di due persone ferite il bilancio di un incidente avvenuto
poco dopo le 17 sulla Siracusa-Catania. Se la sono cavata con
qualche ammaccatura, dopo uno scontro che si è concluso con le
vetture ribaltate. Considerando la scena, è andata bene.
I due, di 61 e 64 anni, erano alla guida delle rispettive
vetture in marcia nella corsia in direzione Siracusa. Per
cause al vaglio degli investigatori, la Polo e la Tiguan si
sono scontrate. Notevoli i danni alle auto, per i due feriti
fortunatamente prognosi di qualche giorno. Erano coscienti e
sono stati condotti al Pronto Soccorso dell’Umberto I per le
cure del caso. Il traffico ha accusato un lieve rallentamento,
sino al completamento delle operazioni di messa in sicurezza
del  tratto  stradale  teatro  del  sinistro.  Sul  posto  è
intervenuta  la  Polizia  Stradale.

Il  futuro  della  zona
industriale,  sindacati
preoccupati:  "quali
investimenti?"
E’ sempre il futuro della zona industriale di Siracusa ad
allarmare i sindacati. In una nota congiunta, i segretari
provinciali di Filctem, Femca e Uiltec Siracusa – sigle dei
chimici – lamentano “un disimpegno dei soggetti interessati a
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tutelare un asset fondamentale dell’economia siracusana”. La
programmazione  del  futuro,  con  un  occhio  ai  livelli  di
occupati, sarebbe ricordo del passato. “Nell’ultimo decennio
abbiamo assistito a tante dismissioni e pochi investimenti”,
dicono i segretari Amato, Tripoli e Bottaro che chiamano al
confronto Confindustria e le aziende dell’area industriale.
In merito ad Isab ed alla luce del passaggio alla Goi Energy,
i sindacati unitari recriminano sul mancato coinvolgimento da
parte del Governo sui dettagli della vendita. “Ogni azione che
possa  apportare  vantaggi  per  l’economia  del  territorio  è
sempre  accolta  positivamente  ma  sarebbe  stato  auspicabile
comprendere quali i piani
futuri  e  gli  investimenti  programmati  per  la  più  grande
raffineria italiana, soprattutto nell’ottica della transizione
energetica”.  I  tre  segretari  hanno  chiesto  un  incontro
ufficiale  all’amministratore  delegato  di  Goi  Energy  e
attendono  convocazione,  anche  al  Mimit.
Sul  fronte  Versalis,  “tutti  i  piani  di  investimento  che
l’azienda  ha  presentato  negli  ultimi  anni,  sono  rimasti
lettera morta, come ad esempio quelli relativi alla fermata
dell’impianto del polietilene, necessaria a far spazio a nuove
produzioni e quindi a prevedere nuove prospettive di crescita
per il sito di Priolo”.
I sindacati si occupano anche di Sasol (“la situazione appare
un pò più difficile”), con la fermata di quasi tutti gli
impianti,  della  durata  di  due  mesi,  che  “preoccupa
particolarmente  sindacati  e  lavoratori.  Non  è  semplice
comprendere  la  strategia  aziendale  scelta  per  il  sito  di
Augusta”.
Per Sonatrach, Air Liquide ed Eni Rewind, i sindacati chiedono
aggiornamenti  sui  programmi  e  sugli  investimenti.  Ma
l’incertezza princnipale è quella legata ad Ias, il depuratore
consortile, anche per via delle note vicende giudiziarie.
In merito alle procedure interne delle aziende, i sindacati
auspicano un tavolo comune per ragionare sulla politica degli
appalti.



Pressione  idrica  ridotta  a
Belvedere, guasto per via del
maltempo:  risoluzione  in
nottata
A causa di un black-out dovuto verosimilmente ad un fulmine
provocato dal maltempo, si è verificato un guasto alla pompa
di  sollevamento  Grottone  che  alimenta  il  comprensorio  di
Belvedere. La problematica viene definita “seria” dai tecnici
di Siam, che si sono attivati per la risoluzione del problema.
Intanto,  pressione  idrica  ridotta  nelle  abitazioni  della
frazione nord del capoluogo. E’ necessario sostituire la pompa
interessata. Secondo le previsioni di Siam, nella nottata il
ritorno regolare del servizio.
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